



# 光 和

9月号

練馬区立光和小学校

令和4年9月1日

光和小  
携帯サイト



## 2学期に向けて

校長 矢島 直行

42日間の長い夏休みが明け、静まり返っていた学校に子供たちの元気な姿が戻ってきました。前半は35度を超す猛暑日が続きましたが、感染症対策とともに熱中症対策を十分に行うなどして、子供たちは充実した夏休みを過ごすことができたのではないのでしょうか。夏休みは、子供たちにとって普段の学校生活ではできない多くの体験ができるとともに、自分で計画を立てすすんで学習をするなど、主体的に取り組む習慣を身に付けるよい機会となったと思います。

さて、子供たちをはじめ、保護者の方々も楽しみにしていました「光和盆踊り大会」は、感染症拡大を防ぐために、中止とさせていただきます。主催する青少年育成石神井地区光和小地域委員会をはじめ、PTAの皆様も子供たちのためにとの思いで準備をしてきましたが、安全第一のための判断です。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

「光和小 早起きラジオ体操会」は予定通りに行うことができました。朝早くから大勢の子供たちや保護者の方に参加していただき、規則正しい生活リズムを保つよい機会となりました。ご協力いただきました皆様方に感謝申し上げます。

甲子園で行われました全国高等学校野球選手権大会は、連日熱戦が繰り広げられました。一生懸命に取り組む選手の姿に熱くなりました。特に東北勢にとって初めて深紅の大優勝旗が白河の関を越えたことは、大きな話題になりました。優勝できたことは、「全ての高校生の努力の賜物である」というコロナ禍での高校生の気持ちを思いやる監督のインタビューは、感動を呼びました。困難なときでも目標に向かって諦めない姿勢は、私たちの学校生活でも生かしていくことができます。

今日から2学期が始まります。読書やスポーツ、芸術の秋と言われるように、子供たちが活動するのに最適な季節です。一つ一つの行事が子供たちにとって実りのあるものになるように努めていきます。早速6年生は、9月7日(水)に水泳記録会を行います。これまでは近隣の小学校三校が集まり、区内の小学校と一緒に記録会を行っていましたが、各校ごとの開催になりました。3年ぶりの水泳となりましたが、小学校生活の思い出に残る水泳記録会となるように、教職員も一丸となって子供たちを応援していきます。

10月には運動会が行われます。感染症対策のために、表現と短距離走の運動会となりますが、今できることを工夫しながら教員は子供たちの実態を踏まえて計画を考え、安全に配慮しながら練習に取り組んでいきます。

これからも暑い日が続くと思われれます。感染症対策とともに熱中症対策など学校でも安全に十分気を付け、充実した2学期になるように努めてまいります。